

Cochonnet de janvier n° 120



Edito : De bonnes fêtes à tous !!

Voici le moment des fêtes de fin d'année ce qui occasionne des retrouvailles avec les membres proches de nos familles et les amis intimes.

Ces instants toujours riches en émotions partagées nous feront oublier pendant quelques temps notre boulodrome et nos parties entre amis.

Quelques-uns auront peut-être, dans leurs sabots, des équipements complémentaires en concordance avec la pétanque et stimuler ainsi l'envie de jouer.

Pour les membres du bureau cette dernière réunion de l'année 2024 a été l'occasion de repenser à l'organisation des jours ouvrables, à faire un bilan de la saison et prévoir l'année 2025-2026.

Notre Président a remercié tous ceux qui ont su donner de leur temps pour le bon fonctionnement du club qu'ils soient membres du bureau ou non.

Ce fut aussi, pour cette dernière réunion 2024, le moment pour vous souhaiter chaleureusement des fêtes heureuses, joyeuses et familiales.

Bon Noël et bonne année 2025 !!! ML.

Vie du club :

1- Le point fort du mois : la soirée « coucous »

Nous étions 98 personnes présentes lors de ce moment convivial et chacun a apprécié ce temps de rencontre avec les conjoints et amis de la pétanque.

Une organisation plus simple que l'année dernière mais qui demande toujours de la main ferme avant et après pour cette soirée qui se prépare quelques semaines à l'avance.

Merci à ceux qui ont œuvré pour la satisfaction de tous.

2- Les adhésions :

Comme vous le savez le temps des adhésions est bien avancé et à ce jour nous comptons à ce jour 133 adhérents dont 55 licenciés. A cette date il y a presque une vingtaine d'adhérents licenciés en moins qu'en 2024.

Sur les 133 adhérents nous comptons 121 vétérans qui se divisent en 94 hommes et 27 féminines.

Egalement en seniors (- de 60 ans) il n'y a que 12 adhérents hommes et 0 en féminines.

La moyenne d'âge a légèrement augmenté puisque nous sommes à 66 ans et 9 mois.

Rappel : toute personne non à jour de sa cotisation ne peut pratiquer la pétanque au sein de notre club.

Egalement nous vous rappelons que toute personne licenciée dans un autre club ne peut être adhérent chez nous.

3 – les parrainages :

Chaque nouvel adhérent doit être parrainé par un autre adhérent ayant au moins un an d'ancienneté dans le club. Décision du bureau qui sera adoptée en AG 2025. Chacun d'entre nous ne peut parrainer qu'une seule personne dans l'année sauf si la demande provient d'un couple.

Le bureau prend connaissance de la fiche de demande d'adhésion et donne son accord ou non à l'inscription.

A la suite de cela le nouvel adhérent est présenté au groupe par son parrain.

Il est demandé à chacun de bien suivre ces instructions afin d'éviter les arrivées inopportunes de personnes non désirées dans leur club d'origine.

4- Attention, nouvelle réglementation Fédérale :

Il est demandé aux clubs de suivre le tempo des Assemblées Générales de la Fédération et du Comité à partir de 2024.

Ces instances constituent leurs bureaux tous les 4 ans (2024-2028). Nous, nous sommes sur des échéances de deux ans et 2024 se termine.

Afin de nous adapter à la réglementation fédérale nous ferons en septembre 2025 une AG où le bureau sera élu pour 3 ans donc jusqu'en 2028. Ensuite nous pourrons élire un bureau pour 4 années.

5- Organisation des jours ouvrables :

Ceux qui désirent jouer le mardi 24 /12 le jeudi 26/12 le vendredi 27/12 et le mardi 31/ 12 le boulodrome sera à disposition mais il faudra s'organiser entre personnes qui ont des clefs et le mode fermeture du boulodrome.

Il sera difficile d'organiser la buvette. Qu'on se le dise !

Autre point : les terrains sont disponibles jusqu'à 20 heures (convention municipale). Il sera indispensable de trouver une organisation pour les clés afin de fermer le stade.

Par ailleurs la buvette ferme à 18 h30 en hiver et 19 h en été. Pensez à ceux qui s'occupent de ce temps convivial notamment à Chantal.

6- Formation table de marque :

Serge se propose de faire un temps de formation le jeudi 23 janvier de 9 heures à 11 h 30.

Merci de proposer votre candidature auprès de Serge afin d'organiser la séquence.

7- Le concours mensuel :

Activité bien suivie et appréciée. En janvier reprise du concours mensuel le lundi 6 si la météo est clémente...La pluie va bien nous lâcher un jour !!!

8- Consultez le site régulièrement :

<https://petanquesylvanaise.sportsregions.fr>.

